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成龙基金会官网遭攻击
网友称不敢捐款

星报讯 自4月21日起，北京成龙慈善基

金会官网连续遭到黑客攻击，页面无法显

示。直至前天凌晨，该官网恢复正常。

据一名网友称，官网遭到攻击应该是在

21日，搜索并点击该组织网站，就会显示“警

告，该页面可能已被非法篡改”的字样，同时

页面还会跳转到其他网页。而在此期间，打

算为芦山地震灾民捐款的李先生在看到网站

被攻击后，暂时也放弃了捐款。

23日，成龙微博上称，“正值雅安需要救

灾款，我正在组织行动，而成龙基金会的网站

却连续遭到攻击和篡改”。直至前天凌晨，基

金会的官网才恢复了正常。

奥斯卡获奖片《姜戈》二审通过
曾被紧急停映

星报讯 原定在4月11日中国内地公映

的《被解救的姜戈》（简称《姜戈》），上映当天

因为“技术原因”而遭遇撤档下片，引发关

注。4月25日下午，娱评人“小马发光”在微

博称：“接到确切通知：上映1分钟就被阉的

姜戈复活”。记者立即询问各大影院相关负

责人，截至发稿时，影院负责人均未收到《姜

戈》重新上档的信息。

据业内消息人士透露，《姜戈》已经再次

获得公映许可，有望5月上旬重新在中国内

地公映，具体映期发行方还在商榷，暂定5月

7日，也有消息称，该片将在5月3日～5月

10日这段时间内选择公映日。

根据影院消息，今年5月的电影排期目

前只确定了四五部，影院无法提前做宣传，又

害怕档期临时变卦，这种混乱的局面很少

见。业内人士分析，这是源于各家片方都在

等着《钢铁侠3》定档，一方面谁都不想与其

撞档，另一方面，面对五一假期这样的黄金

档，各家也希望能抢下一块蛋糕。所以，博弈

较量在所难免，对于《姜戈》来说，同样要三

思而后行。

昨回家乡为导演处女作“摇旗呐喊”

赵薇：给自己打八九十
分

昨 日

下午，安徽籍导演赵薇

带着主演江疏影、张瑶现身合

肥保利影城和合肥华谊兄弟等七

家影院，为今日上映的导演处女作《致

我们终将逝去的青春》“摇旗呐喊”。赵

薇说：“安徽是我的老家，所以宣传上这

一站是我义不容辞要出现的，我非常高

兴让我的家乡人民看到我第一次拍

的电影是什么样的，希望能给大

家增光。” 记者吴笑文/

文 李超钰/图

记者：为什么首次拍电影会选择

青春这个题材？

赵薇：因为这是每个人都经历过

的事情，都会有共鸣的。第一次当导

演，做这么重要的事，我自己是比较

慎重的，老早就要拍的，准备了很长

时间。要迈出一个新的脚步，对我来

说，这个领域陌生又熟悉，虽然之前

天天在片场，但是换了一个工种，是

要承担合作更多的使命。我也不要

一出手就让大家失望，希望给大家一

个满意的答案，也要给自己一个过关

的说法。

记者：当导演劳动力太大，导致

眼睛红肿？

赵薇：戴墨镜，每天都黑灯瞎火的

像生活在夜里，戴了两天，我觉得我很

忧郁，才反应过来原来是我戴着墨镜戴

的。

记者：当导演有什么收获？

赵薇：大大充斥了我的个人经历

和内心，大家看完电影就知道了。

首出手不能让大家失望

记者：之前预告片出来，被不少

人评价说太低调，那你怎么看？

赵薇：预告片不能完全展示我的电

影，我不会把电影里精华的部分挑出来

给你看。我拍电影的原则是不能剧

透，让大家看完整部电影才是最重要，

好的东西要让大家在影院才能看到，我

也有信心，大家会来看我的电影。

记者：你对自己在家乡安徽时有

什么样的青春记忆？

赵薇：青春一定会逝去，那段时期

家乡的那些环境、街道、场景，随着社会

的发展现在都找不到了，我也不知道好

不好，我找不到小时候住的房子，小学

也夷为平地了，我的青春和童年只是存

在我的记忆里了，很伤感，但大家在电

影里会找到曾经经历的岁月。

记者：你希望通过电影告诉大家什么？

赵薇：虽然电影名字叫青春，但

我觉得我的电影是拍给懂得青春或

者青春逝去，给对青春留恋的人的一

些敬畏。

找寻家乡青春记忆，很伤感

记者：你对电影票房有什么期待？

赵薇：过亿肯定没有问题，就看

过多少个亿了。我相信一部电

影花心思做了，大家一定能看

得出来，即便没有创造票房奇

迹，也不会差的。

记者：给自己打多少分？

赵薇：打个八九十分吧，我学校

老师给了一个吓死人的分，后来自我

安慰是把我这当成学生作业，才给了

一个这么高的分。

记者：怎么看这次拍电影的经历？

赵薇：这次拍电影就像一个人要

闯关，带着几员大将，他们都会不同

的武功，花很多心思在全国把这八个

演员找出来。每个人在电影里形态

各异，魅力四射。

记者：你对大家看完电影之后的

评价有什么期待？

赵薇：看电影的时候别只顾着找

笑点、哭点，那样会错过很多细节，待

会我们走了就把我们忘了，好好看电

影，相信大家看了之后都会有各自的

感受和收获，大家想怎么写就怎么

写，记得@我。

有感受和收获记得@赵薇


